

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICARIO: EN FIRME  
FECHA: 31/OCTUBRE/2017

**¿Se acuerda cuando había quienes decían, Fitch o Moody's, alguna de esas dos empresas calificadoras, que el impacto sería similar al del sismo de 1985?: David Páramo**

DAVID PARAMO: Soy David Páramo y mi palabra es en firme. ¿Dónde, dónde están todos aquellos que hablaban de un apocalipsis por septiembre, un septiembre muy complicado en este país? Un septiembre en el cual debemos ser muy claros, tres huracanes en México, más el impacto negativo que tuvo el huracán Harvey en el Golfo de México en la zona de Texas, el gran estado de Texas, que impactó la producción petrolera, la distribución de hidrocarburos.

¿Dónde están aquellos que decían que la economía iba a colapsar, que se iba a desbaratar la economía mexicana y que íbamos a vivir una crisis derivada de esta situación sí es ciertamente complicada, sí ciertamente difícil, de esta situación en la cual mexicana tuvo que enfrentar retos verdaderamente importantes, retos verdaderamente difíciles por esta conjunción de malos factores?

¿Se acuerda cuando había quienes decían, Fitch o Moody's, alguna de esas dos empresas calificadoras, que el impacto sería similar al del sismo de 1985? ¿Se acuerda de ellos? ¿Se acuerda de los que decían que la economía iba a colapsar y se iba a destruir? Sí se acuerda de ellos ¿verdad? Anótelos, porque esos son los que mienten en materia económica, eso son.

Eso son los que le mienten en materia económica para tener sus tres segundos de fama. Los análisis serios, como este que hace el padre del análisis superior, decíamos que la economía no se iba a ver afectada o que el efecto iba a ser menor al 0.3 del PIB trimestral. Recuerdo incluso aquí haber hablado con Messmacher, de la Secretaría de Hacienda, en los días posteriores al sismo, que él hablaba de un impacto de entre el 0.2, 0.3, que podría ser lo máximo, de hecho yo diría que había un consenso entre los serios, los de HSBC, los de Bancomer, yo que soy el padre del análisis superior, en que el impacto podría estar por ahí.

Hoy se da a conocer la información por parte del INEGI que confirma esto, que no había tal drama. La economía tuvo una contracción en el tercer trimestre del año del 0.2 por ciento.